

Fecha	Sección	Página
05.09.2019	Mundo	26

LO VOLVERÉ A INTENTAR. DICE

Doblega Parlamento a Boris Johnson y orilla a un Brexit pactado

Le rechazan al premier una elección nacional anticipada para el 15 de octubre

Insiste en que GB debe separarse de la UE el 31 de octubre. con o sin un acuerdo

LONDRES

El primer ministro de Gran Bretaña, Boris Johnson, convocó ayer a una elección nacional anticipada para el 15 de octubre y dijo que era la única forma para superar el estancamiento en torno al Brexit, luego de que los legisladores de la oposición trataron historia", refiriéndose al resultado de bloquear su plan para abandonar la Unión Europa el próximo mes sin un acuerdo de divorcio de por medio.

Sin embargo, el Parlamento propinó a Johnson su tercera derrota en dos días, al no alcanzar la votación votación. Johnson indicó que lo volvería a intentar, señalando que una elección era la única forma de seguir Partido Laborista, Jeremy Corbyn, de temer a la opinión pública.

"La conclusión obvia, me temo, es que no cree que ganaremos", comentó Johnson. Además le llamó darle su apoyo se convierta en una

como "una mierda y un fracaso".

Luego de que los legisladores en la Cámara de los Comunes aprobaron una propuesta de ley diseñada para impedir que haya un Brexit sin acuerdo, el primer ministro dijo: "Sólo hay una forma de proceder en el país".

Johnson insiste en que Gran Bretaña debe separarse del bloque europeo el 31 de octubre, con o sin un acuerdo, y acusó a la oposición de tratar de "anular el voto democrático más importante de nuestra del referendo de 2016 para salir de la Unión Europea.

Sin embargo, el primer ministro no obtuvo la elección general que deseaba, al menos no por ahora. Los partidos opositores, que desconfían para una moción que propicie una profundamente de Johnson, dijeron que no apoyarían nuevos comicios hasta que la propuesta contra un Brexit sin acuerdo se convierta adelante. Además, acusó al líder del en ley. Johnson necesita el apoyo de dos terceras partes de los 650 legisladores de la Cámara de los Comunes para convocar a nuevas elecciones. Además, temen que al

"gallina", "amigo de Caracas" y se carta blanca con la que Johnson se refirió a sus propuestas económicas sienta legitimado para hacer lo que

"Deje que la propuesta sea aprobada y tenga un consentimiento real y entonces podemos tener elecciones generales (...) Su oferta es como la de la manzana a Blancanieves, esconde el veneno de un Brexit sin acuerdo. Respaldaremos unas elecciones cuando la ley para frenar un Brexit sin acuerdo cumpla todos

los trámites y sea refrendada por la reina", le replicó Corbyn.

Johnson señaló que volvería a tratar de convocar a elecciones anticipadas y exhortó a los legisladores de la oposición a reflexionar durante la noche y en el transcurso de los próximos días.

En el segundo día consecutivo de alboroto parlamentario, la Cámara de los Comunes votó 327 a favor 299 en contra sobre la propuesta de ley, lo que la envió a la Cámara de los Lores. Sin embargo, el destino de la iniciativa es incierto. Con Johnson determinado a suspender al Parlamento por varias semanas a partir de la que sigue, los legisladores a favor del Brexit en la Cámara de los Lores amenazaron con impedir su aprobación, pronunciando discursos dilatorios hasta que se agote el tiempo.



Página 1 de \$ 101970.00 Tam: 515 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
05.09.2019	Mundo	26

"Su oferta es como la de la manzana a Blancanieves, esconde el veneno de un Brexit sin acuerdo"

JEREMY CORBYN Líder del Partido Laborista



REPROCHE. Boris Johnson, primer ministro de Reino Unido, ayer, en la Cámara de los Comunes.